



たいようぐみだよ!

12月号

令和4年12月1日(木)
尚徳福祉会 井荻保育園

本格的な冬の訪れを感じるこの頃。あっという間に今年もわずか1カ月となりました。15日には劇ごっこや保護者会を予定しています。お忙しい折かと存じますが、どうぞよろしくお願いいたします。現在は劇に向けて一生懸命取り組んでいます。子どもたちは日々の遊びの中で盛り上がっていることがたくさんです。例えば「8の字鬼ごっこ」→8と書かれた線の上を鬼は動く、逃げる人はその中を逃げ回るゲーム。捕まった人は鬼を交代。集団ゲームは特に人気で、全員が参加して楽しんでいることが多いです。先日お店屋さんごっこで柿の葉のお金500円をお支払いしたら、2,500万円お釣りをもらいました。そして「できた!」と言いながら「かきこにごはんあげてくる!」と柿の木の根元に砂で作ったご飯を上げている子。井荻保育園は平和です。世界中の子どもたちが平和であってほしいと願いながら空を見上げました。お散歩へ行くと、「金木犀のお花なくなっちゃったね…」と話したり、「虫の数も減ったね…」と秋から冬への移り変わりを子どもたちも感じているようです。大掃除では、廊下や保育室、靴箱やロッカーなどを、子どもたちと一緒に掃除をして綺麗にしていきたいと思います。また、感染症も流行る時期。手洗いうがいを丁寧にし、健康には十分気を付けて過ごしていけるように過ごしましょう。



~今月のねらい~

- 冬の寒い中でも意欲的に全身運動を行い、健康的に生活する大切さを知る。
- 大掃除を通して身近な物に感謝の気持ちを持つ。
- 劇ごっこを通して、友達みんなで協力し、共通の目的に向かって取り組み、やり遂げる充実感を味わう。
- 冬の自然や年末の様子・生活の変化に関心を持つ。
- 遊びや生活の中で相手の気持ちを受け入れながら、自己を発揮する。

~オズの魔法使い~

「わたしは(場面を)こうしたいです」「みんなで踊りはこうするのはどう?」「衣装はこんな感じがいいから先生材料を用意してください」子ども達の勢いが素晴らしいです。「ドキドキしてお話できないの…」「きんちょうする」その気持ちを言葉に表わせるのは立派です。色々な気持ちを大切にここまで役決めから進めてきました。オペレッタで劇を進行させます。この劇のねらいは「劇ごっこを通して、友達みんなで協力し、共通の目的に向かって取り組み、やり遂げる充実感を味わう」ことです。ご家庭でのサポートよろしくお願いします!



~劇ごっこ

・保護者会について~



日時: 12月15日(木)

- ① 劇ごっこ 10:00~ (30分程度)
 - ② 保護者会 10:30~ (30~40分程度)
- ※写真撮影やビデオ撮影ですが、スマホやカメラ越しではなく、できれば子どもたちとお父さまお母さまの「目」が合ってほしいと思っています。園で全体の撮影は行いDVDにしてお返しします。

~お知らせ~

- 2日(金) おたのしみ会
- 14日(水) 英会話
- 15日(木) 劇ごっこ・保護者会
- 19日(月) 英会話
- 13日(火) 大原さんの会
- 15日(木) おばさんず
- 23日(金) 避難訓練



※年末年始のお休みは12月28日

~1月3日です。

※感染症対策のためクッキングは休みします。

